

ENTORNO

La fabricación de artículos deportivos sigue al alza y repunta un 5% en septiembre

En agosto, el IPI del sector ya se disparó un 37,1%, pero porque en este mes tradicionalmente inhábil muchas fábricas han optado por seguir activas este año tras el parón.

Palco23
6 nov 2020 - 16:55



Al alza. El Índice de Producción Industrial (IPI) de la fabricación de artículos de deporte aumenta un 5% en septiembre, respecto al mismo mes de 2019. El sector ya se disparó un 37,1% en agosto, ya que es considerado un mes inhábil y en el que muchas fábricas optaron por seguir activas en 2020 tras el parón de la producción por el Covid-19.

La fabricación de artículos deportivos encadenó nueve meses de caída: desde agosto de 2019 hasta abril de 2020. Con la reactivación de la actividad económica, debido al desconfinamiento en mayo de 2020, el sector aumentó la producción un 27,2% respecto al año anterior.

El IPI general, por su parte, ha cerrado septiembre con una caída del 0,6%, según datos provisionales del Instituto Nacional de Estadística (INE). El mayor incremento respecto al mes anterior se observa en la industria de bienes de equipo (1,9%) y en la de bienes de consumo no duradero (1,6%).

La producción industrial disminuye en nueve comunidades autónomas y aumenta en ocho respecto a septiembre de 2019. Los mayores descensos se registran en Illes Balears (-21,1%) y Principado de Asturias (-12,7%); mientras que las mayores subidas son en Aragón (8,1%) y Galicia (7,2%).

Elaborado mensualmente a partir de una muestra de 11.500 establecimientos industriales y 1.100 productos, el IPI es un indicador coyuntural que mide la evolución mensual de la actividad productiva de las ramas industriales, excluida la construcción. El IPI mide la evolución conjunta de la cantidad y de la calidad, eliminando la influencia de los precios.